

12 de Octubre de 1978

Sr. Angel Sánchez Harguindey  
M a d r i d

Querido Angel:

Te envié, hace un tiempo --creo que a fines de Agosto-- la "auto-entrevista" que había prometido. Hasta ahora no tengo noticia de:

- 1) Si la has recibido.
- 2) Si se ha publicado (cosa que presupondría 1)
- 3) Si se va a pagar (cosa que presupondría 1 y 2)
- 4) Si no se va a publicar (cosa que puede presuponer 1, pero elimina 2 y 3).

En todo caso, suponiendo que (1) es cierto, puede que convenga retrasar la publicación de semejante auto-entrevista (que tenía 10 páginas a máquina) hasta que esté ya más adelantado la impresión del nuevo DICCIONARIO DE FILOSOFIA y de DE LA MATERIA A LA RAZON. O puede, por el contrario, que convenga no retrasar la publicación. O, etc., etc.

Te envío esta carta y un duplicado de ella a EL PAIS y a Las Rozas, por si acaso. Mi carta anterior y la auto-entrevista se enviaron a Las Rozas.

Sospecho que estás ocupadísimo con la cultura, la sociedad y el país en general, pero no lo suficiente para que dejes de enviarme cuatro (o cinco) líneas.

Un gran abrazo de

*Am*